
 

通常例会1747回・本年度第 2回 例会日／2022年7月13日 会場／天童ホテル 

司会／有木清和  ソング／我らの生業 タクト／永山和敏 

 

会長挨拶 伊藤 則雄 会長 

前回の例会が時間オーバーになってしまいまして、今後オーバ

ーしないように気を付けます。 

先週のクラブ協議会で各委員長さんより、目標と活動内容を発

表して頂きました、有難う御座いました。講評で時間がなかっ

たので次回発表しますと言いました。確か2委員会のロータリ

ー財団委員会と米山奨学会委員会と思いますので発表いたします、ロータリ

ー財団委員会と米山奨学会委員会については、趣旨を理解して頂き寄付をお

願いします。ロータリー財団は一人150ドル以上、米山奨学会は一人15,000円以上であります。 

ところで、先週8日に突然のニース、奈良県で参議院選挙の遊説演説を行っているさなか、阿部元総理

大臣が拳銃で撃たれ意識不明の重体の速報そして夕方には死亡が確認され、亡くなられました。 

また、この事件の二日前に仙台市内の路上で、服役して刑務所から出てきた男がまた、刑務所に戻りた

い、の一心で、無差別に女子高生を包丁で切りつけ重軽傷を負わせた事件もありました。 

世界中のどの国よりも安心、安全で住み良い、国と言われてきた日本が評価を下げる結果になるのでは

ないかと思います。 

理由はともあれ、民主主義の日本で暴力 による行為は、決して許されるものではありません。非常に

残念です。 

日本人の、侍魂とおもてなしの精神はどこえいったんだろうか、日本の将来の夢を見るとさみしい限り

です。今日の例会は、会長、幹事、と5大奉仕委員長さんの卓話です。 

委員長さんよろしくお願いします。 

 

幹事報告 緑 英樹 幹事 

村山美術会長伊藤様より、第７４回村山美術総合展開催の御礼が届いております。 

 

   ポールハリスフェロー記念品贈呈          新入会員紹介 

   瀬野 芳雄さん                  芦野 正光さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

裏面につづく→ 

おめでとうござ

います 
皆さんよろしくお

願いします。 



委員会報告 

前年度会員増強・研修委員会 

赤塚委員長 

◇6月25日新入会員セミナーを開催しました。 

有意義な研修会となり、懇親会も盛会でした。 

 

親睦委員会 

古瀬委員長 

◇来週の例会はビアパーティーです。 

 出欠報告してない方は16日まで報告して下さい。 

 当日はラフな格好で参加して下さい。  

 

スマイル報告 永山和敏さん（順不同） 

☆芦野正光支店長の入会歓迎します。 

幹事、五大委員長卓話宜しくお願い致します。伊藤会長 

☆7名のスピーカーに7千円、岩手県民へアッパレ3千円。計1万円 村山征彦さん 

☆本日卓話に参加させて頂きます。宜しく。武山茂さん 

☆皆様、眠くならなければ良いのだが、少々話をさせて頂きます。水戸部陽一さん 

☆3分間お話させて頂きます。半澤清彦さん 

☆ポールハリスフェローを頂きました。瀬野芳雄さん 

☆きらやか銀行新支店長芦野さんを歓迎して。鞍掛彰秀さん 

☆久々にスマイルをしました。大変緊張しました。各委員長のスピーチ楽しみです。永山和敏さん 

会員スピーチ例会の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 原田 正夫 出席委員会委員長 

本日会員 53名 出席者41名 出席率91.11%（出席義務者45名） 

クラブ管理運営委員会 

半澤清彦 委員長 

SAA 

村山征彦 委員長 

職業奉仕委員会 

佐藤英伸 委員長 

社会奉仕委員会 

三瓶誠 委員長 

国際奉仕委員会 

武山茂 委員長 

青少年委員会 

水戸部陽一 委員長 

会長 

伊藤則雄 会長 

幹事 

緑英樹 幹事 

「私の趣味・いろいろ」の課題で 7名
の方からスピーチして頂きました。 
持ち時間オーバーなどのハプニングが
ありましたが、終始和やかに行われ、
豪華半澤鶏卵の卵が贈呈されました。 


